
G I F U  M I N A M I            L I O N S  C L U B

岐阜南ライオンズクラブ
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2014年1２月21日㈰ 17：30　岐阜グランドホテル　　司会　L.矢橋　純一

原点回帰
岐阜南ライオンズクラブ会長方針

334複合地区　スローガン

まごころと愛の奉仕
Serve with Sincerity and Love 

334-B 地区　スローガン

「元気一番」
明るい笑顔で We Serve

例会プログラム

会　長　Ｌ. 松波　英寿会長あいさつ

俊憲
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アワードの伝達　　　幹事　Ｌ. 長谷部紀之

12月度慶祝行事　　　幹事　Ｌ. 長谷部紀之

Ｔ.Ｔ登場　　　　 　Ｔ.Ｔ　Ｌ. 小見山与志夫

2013～2014年度年間会員増強プログラム
達成賞パッチ贈呈　　　前会長　Ｌ. 千賀　英治

本日はプログラムが盛り沢山ですので申告ドネー
ションのみご報告いたします。
●慶祝ドネーションです。
　L. 永田進治　L. 洞田肇　L. 西村悦郎　L. 古田正　
　　　　　　　　　　　　　　　　　4,000 円

■◆

■◆

■◆

委員会報告
福祉委員会　　　　　　　  委員長　L. 吉田　直美
■◆

幹事報告　　　　　　幹事　Ｌ. 長谷部紀之■◆

岐阜市長　細江　茂光様岐阜市長ごあいさつ
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理事会・委員会記録■◆

委員会その他のお知らせ

～

■◆

　東日本大震災関係に寄付させていただきます。

会計報告　　　　　　　会計　Ｌ. 遠藤　昌克■◆

出席報告　　　　出席委員長　Ｌ. 川田　基弘■◆

【エコキャップ運動】

【献血協力者】

【ライオンズレート】

開宴の辞　　　　　　　　　第一副会長　L.後藤　暢之
　皆さん、こんばんは。今朝、マーサ21の献血会場で
お話しておりましたが、ついこの前、発足例会をやっ
たばかりのような気がしていたけれど、もう年末なん
だねと本当にびっくりしております。何はともあれ、
この半期ですが松波会長、本当にお疲れ様でした。あ
りがとうございました。
　本日は、バンドの演奏もあるということで、賑やか
になると思っております。また、ここから拝見してお
りましても160名を超える数というのはやっぱりこの
会場でもすごいんだなと思っております。今日は楽し
い懇親会にしたいと思っております。それではこれよ
り開宴をしたいと思います。

乾　杯　　　　　　　　　　　　前会長　L.千賀　英治
　今日はチャーターメンバーの入山先輩はじめ終身会
員の先輩、それから会員のご家族みんなで本当にこの
ような楽しい会にできる人数になりました。
　この一年間、皆さんいいことがあったり、色んなこ
とがあったと思いますが、それぞれにこの一年間に感
謝し、そして来年に向けてまたいいことがあるように
と言うことで乾杯をいたしたいと思います。
　それでは、ライオンズの恒例に従いまして、ウイ
ザーブで行いますので、声高らかにお願いします。
　「ウイザーブ」どうもありがとうございます。

第二部　懇　親　会



ライオンズローア　チャーターメンバー　L.入山　憲和
　当クラブに家族会員ができました。そして会員の合計
を調べたところ、女性軍が42.5％、男性軍が57.5％と、
みている間に追い越されるのではと思っております。
　今日のバンドをみておりましても、当クラブの女性軍
のパワーに圧倒されました。今後は女性軍の意見も取り
入れていかなければならないのではと思っております。
　それから昨日、新聞を見ておりましたら、「旦那家庭
に入る」のアンケートが載っておりました。「時々入
る・たまに入る」の合計が62％でした。当クラブの大正
生まれは私一人でありますが、いつの間にか男女平等と
いう様変わりをしてまいりました。
　今は空き家がどんどん増えていますと同時にふるさと
がなくなってまいります。誠に寂しい限りであります。
今日の家族会を拝見しておりますと、とても楽しい会で
ございます。私も33歳で入会、34歳で長女が産まれ、
その当時を思い浮かべておりましたが、本当に今日は楽
しい懇親会をありがとうございました。

閉宴の辞　　　　　　　　　第二副会長　L.中村　明常
　南ライオンズブラザーズの皆さん、元気に歌ってい
ただいて、ありがとうございました。
　宴もたけなわで、まだまだ飲み足らない方もみえる
かもしれませんが、お金の続く限り、体力の続く限り
２次会、３次会と親睦を深めていただければいいかな
と思っています。
　最後ですが、160名を超えるという私も最近経験の
ない出席をしてくださり、年末家族懇親例会をあげら
れたことは、計画委員長と現会長の人徳ではなく、グ
ランドホテルの食事がよかったからではないかと思っ
ております。
　ここにいる方だけ、光り輝く幸せな新年を迎えられ
るように、私個人が祈っておりますので、よいお年を
お迎えください。また今後共、岐阜南ライオンズクラ
ブをよろしくお願いいたします。

多
数
の
ご
参
加
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

【次回例会のご案内】
1月８日（木）12：15　新年例会　岐阜護国神社せいらん会館


